

*Soutien à l'initiative des  
communistes français contre le  
blocus de Cuba*

---

Image not found or type unknown

Paris, 10 avril (RHC) L'association Cuba Linda a exprimé aujourd'hui par la voix de son président, Didier Lalande, son soutien à la campagne lancée samedi par le Parti communiste français (PCF) pour renforcer la lutte contre le blocus économique, commercial et financier des Etats-Unis contre l'île.

Nous nous associons pleinement à cette campagne de solidarité avec Cuba et nous reconnaissons l'initiative du PCF et de ses adhérents", a souligné M. Lalande à Prensa Latina.

Dans ce sens, il a souligné l'objectif des communistes, annoncé à Marseille lors de leur 39ème congrès, de travailler avec le mouvement de solidarité, les syndicats et les autorités élues dans des actions pour exiger la fin du blocus et la présence de la nation antillaise sur la liste unilatérale de Washington des pays soutenant le terrorisme.

Nous nous félicitons du fait que la campagne vise également à mobiliser un soutien financier et matériel en faveur de l'île, a-t-il déclaré.

Selon M. Lalande, la nouvelle édition de la fête politico-culturelle Fête de l'Humanité 2023, prévue du 15 au 17 septembre en Île-de-France, sera une bonne occasion d'exprimer notre soutien au pays attaqué, qui fait face à plus de 60 ans de blocus.

Cuba Linda sera présente comme d'habitude avec son stand, a précisé le président de l'association créée en 1998 pour renforcer les liens entre la France et la plus grande des Antilles.

Le 39e congrès du PCF s'achèvera lundi au Palais du Pharo à Marseille. On ne connaît donc pas encore tous les détails de l'initiative visant à une double solidarité, politique et économique-financière-matérielle.

Lors du forum, les communistes ont préconisé de promouvoir des projets concrets pour aider l'île à atténuer les conséquences du blocus américain et de sa portée extraterritoriale, tout en augmentant la pression en France et en Europe pour que la position officielle aille au-delà du soutien à la résolution que l'Assemblée générale de l'ONU adopte chaque année pour exiger la fin du siège.

L'ambassadeur cubain, Otto Vaillant, était présent samedi à la présentation de la campagne, qu'il a remerciée au nom du gouvernement et du peuple de son pays.

Merci aux communistes français pour leur soutien avéré à un peuple confronté au plus long des blocus, une politique injuste, inhumaine, génocidaire et illégale des administrations successives, qui nous a privés de vie, de développement et de paix, a-t-il déclaré dans un discours applaudi (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319200-soutien-a-linitiative-des-communistes-francais-contre-le-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**